

加久藤中学校学校だより 10月

西諸県秋季中体連結果

9月28日から10月6日にかけて、西諸県地区秋季中体連大会が行われました。本校からも陸上競技とサッカー競技、男子バレーボール競技、バドミントン競技の予選に参加しました。新チーム結成以来、県大会出場を目指して頑張ってきた成果を各競技で発揮し、素晴らしい成績を残してくれました。

サッカー 優勝 男子バレーボール 準優勝
バドミントン 男子シングルス 山下裕己 準優勝
女子シングルス 外村沙奈 4位

陸上	共通女子 1500㍍	大久保倅菜 2位
	共通女子走り幅跳び	美坂柚葵 1位
	2年男子 110㍍ハードル	新章太郎 2位
	共通男子砲丸投げ	新悠太郎 3位
	1年女子 100㍍	前田璃愛 1位



西諸県地区秋季中体連駅伝大会結果

10月22日(火)に行われた、西諸県地区秋季中体連駅伝競技で、加久藤中は男子が2位、女子が3位に入賞し、見事アベックでの県大会出場を決めました。県大会は11月10日(日)小林総合運動公園で行われます。近くで行われますので、お時間がある方で、応援に行ける方は是非、足を運んでください。

女子 1区 大久保倅菜⇒2区 平 千咲⇒3区 米澤璃音⇒4区 梶原しづく⇒5区 美坂柚葵
男子 1区 甲斐蒼心朗⇒2区 井植悠真⇒3区 春野伽糸⇒4区 圖師悠斗⇒ 5区 德重悠斗⇒
6区 米澤翔

文化発表会を行いました。

10月25日(金)文化発表会を本校体育館で行いました。最初に日本語弁論を行い、次に各学年の発表がありました。1年生吉都線学習を通して学んだ地域の歴史を発表し、2年生は修学旅行で学んだ平和の尊さを劇にして3年生は自分自身がもうすぐ経験する「人生の選択」について、どの発表も素晴らしいものでした。その後の合唱コンクールは各学年とも、この日のために頑張ってきた成果が十分うかがわれるもので、優勝した3年生は西諸音楽祭でも頑張って欲しいと思います。最後は11月10日に長崎で行われる九州大会に出場する吹奏楽部の演奏を聞き、充実した時間を過ごすことができました。

